
Frau Bartelheimer berichtet, dass das Land eine finanzielle Beteiligung im Zusammenhang 
mit dem zusätzlichen Ausbildungsangebot Medizinisch-technische Laboratoriumsassistentin-
nen (MTLA) in Aussicht gestellt hat. Die Konzeption des Technikums sowie erste Planungs-
skizzen werden dem Ministerium für Schule und Berufsbildung (MSB) mit einem Schreiben 
des Oberbürgermeisters zeitnah vorgelegt als Basis für die Verhandlungen über die Förder-
summe. 
 
Nach der Vorstellung der Planungsskizzen durch Herrn Hillebrand gibt der Ausschussvorsit-
zende zu bedenken, dass bei der Planung des Gebäudes eine Verlegung der Sportfläche mit 
rechtlichen Konsequenzen verbunden sein könnte. 
 
 


